

**II-160 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 119 TJ

A N F R A G E  
1983 -07- 06

der Abgeordneten Gurtner  
und Genossen  
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten  
betreffend Maßnahmen gegen die Lärmbelästigung durch den Über-  
schallknall deutscher Bundeswehrflugzeuge

Die Bewohner des Innviertler Grenzraumes haben in letzter Zeit verstärkt darüber Klage geführt, daß es immer wieder, vor allem zwischen 12 Uhr und 15 Uhr, zu außergewöhnlicher Lärmentwicklung kommt. Die Ursache dieser Lärmentwicklung dürfte das Durchbrechen der Schallmauer durch deutsche Bundeswehrflugzeuge sein. Dies deshalb, weil deutsche Überschalljäger nahe bis an die österreichische Grenze heranfliegen und erst knapp vor Erreichen österreichischen Hoheitsgebietes abdrehen.

Angesichts dieser Lärmbelästigung der Innviertler Bevölkerung durch deutsche Bundeswehrflugzeuge stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Was werden Sie unternehmen, um zu erreichen, daß die Lärmbelästigung der Innviertler Bevölkerung durch deutsche Bundeswehrüberschalljäger ein Ende nimmt? ( ) |